

# HUMAS

## Polsek Cikembar Polres Sukabumi Gelar Door To Door System di Desa Bojongkembar

Sukabumi - [SUKABUMI.HUMAS.CO.ID](http://SUKABUMI.HUMAS.CO.ID)

Jul 26, 2024 - 11:34



*Polsek Cikembar Polres Sukabumi Gelar Door To Door System di Desa Bojongkembar*

**Cikembar** – Bhabinkamtibmas Desa Bojongkembar, Bripka Deden, telah melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kampung Margasari, RT 003/009, Desa Bojongkembar pada hari Jumat, 26 Juli 2024, pukul 10.00 WIB

hingga selesai. Kegiatan ini merupakan bagian dari program Jum'at Berkah yang bertujuan untuk pemberdayaan dan kesejahteraan keluarga serta peningkatan sinergitas dan stabilitas kamtibmas di desa tersebut.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Deden melakukan beberapa sosialisasi dan koordinasi dengan masyarakat setempat sebagai berikut:

1. **Sosialisasi Aplikasi APP POLRI:** Bripka Deden menjelaskan penggunaan aplikasi APP POLRI yang bertujuan untuk mempermudah pelayanan dan akses informasi tentang Kepolisian RI secara online. Dengan aplikasi ini, masyarakat dapat memperoleh informasi terbaru dan mengakses layanan kepolisian dengan lebih mudah.
2. **Himbauan Penanganan Sampah:** Masyarakat diingatkan untuk tidak membuang sampah atau limbah ke aliran sungai. Hal ini penting untuk menjaga kebersihan lingkungan, mencegah berkembang biaknya bibit penyakit, serta melindungi sungai Cikembar yang sering dipergunakan oleh warga untuk kebutuhan sehari-hari dan pertanian.
3. **Penekanan pada Keamanan Lingkungan:** Bripka Deden menekankan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan dengan melaksanakan kegiatan ronda malam. Keberadaan ronda malam diharapkan dapat meningkatkan kewaspadaan dan menjaga keamanan desa.
4. **Koordinasi Laporan Kejadian:** Masyarakat dihimbau untuk segera melaporkan hal-hal mencurigakan atau kejadian penting kepada Polsek Cikembar, terutama kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor WhatsApp yang telah disebar. Koordinasi yang cepat dan efektif diharapkan dapat membantu menjaga ketertiban dan keamanan desa.

Kegiatan DDS ini mendapatkan sambutan positif dari warga setempat. Mereka menyambut baik inisiatif kepolisian dalam meningkatkan kesejahteraan dan keamanan lingkungan melalui pendekatan langsung dan komunikasi yang efektif.